

# Isar-Loisachbote

---

## Rad-Diebstahl: Erste Ergebnisse

Datum: 21. Februar 2025

**Icking** – Vor gut einer Woche war einem Ickinger (17) aus dem Fahrradständer am Ickinger Rewe-Markt ein mit zwei Schlössern gesichertes E-Bike im Wert von über 5500 Euro gestohlen worden (wir berichteten). Die Ermittlungen der Wolfratshauser Polizei ergaben Hinweise auf einen weißen oder grauen Transporter beziehungsweise Van in der Art eines Renault Traffic, der sich am Dienstag, 11. Februar, zwischen 21.20 Uhr und 22 Uhr am Ickinger Bahnhof befand. Die Insassen verließen das Fahrzeug und gingen laut den Beamten in der Folge arbeitsteilig vor: Ein korpulenter, schwarz gekleideter Mann – er trug schwarze Schuhe mit Nike-Zeichen – ging zweimal zu dem silberfarbenen Rad der Marke Bergamont und zwickte die beiden Schlösser mit einer Zange auf. Anschließend fuhr er das Bike zum Transporter und lud es ein. Der andere Täter – normale Statur, schwarze Kleidung – stand währenddessen an den Treppen zum Bahnsteig Schmiere. Anschließend verließ das Duo mit dem Transporter den Tatort. Kurz zuvor waren zwei Frauen die Bahnhofstraße bis zu dem Van entlanggegangen. Sie kommen möglicherweise als Zeugen in Betracht und werden gebeten, sich bei der Polizei, Telefon 0 81 71/4 21 10, zu melden. Wer außerdem Angaben zum besagten Fahrzeug oder zu den Tätern machen kann, möchte sich dort ebenfalls melden. pnb